
Der Beschlussvorschlag wurde auf Antrag der CDU-Fraktion erweitert. 
 
Im Ratsinformationssystem sind die Präsentation der Ergebnisse, die Übersicht der 
Ausschreibungsergebnisse und die 10-Jahresbetrachtung zur Information hinterlegt und 
abrufbar. 


